

4. Bibliographie der Schriften

Vorbereitung auf das Weyhnacht=Fest / aus den Worten Jes.IX, 6.7. [Bibeltext;] den 23.Decembr.1720. in volkreicher Versammlung auf dem Wäysen=Hause ...

Francke, August Hermann

Halle, 1730

Gebet.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

und wacker worden sind: man siehet doch/ wie
das Wort Gottes das Herz lebendig macht/
und in demselbigen eine so gute Frucht schafft.
Also beweiset euch/ das der Name Gottes
über euch und über der Frucht dieser Vorbe-
reitung möge gepriesen werden.

Gebet.

Ain du treuer und hochverdienter Hey-
land/ Herr Jesu/ so segne denn alles/
was ich gesprochen ist/ aus lauter Gnade und
Barmherzigkeit/ daß es zum Preise deines
Namens in den Seelen recht lebendig gemacht
und erwecket werde. Du lieber Heyland/ wir
bitten dich demüthiglich: Wie in der Fröh-
lings-Zeit ein jedes Gräslein mit einem
Tröpflein des Thaus erquicket wird; also
wollest du in diesen Tagen ein iegliches Herz
miteinem Tröpflein deiner Gnade heimsuchen.
Gieße aus deinen Segen über die ganze Stadt
und über das ganze Land/ ja über die ganze
Welt; O Herr/ erbarme dich aufs neue
deiner Christenheit/ und suche sie heim/ um
deiner Menschwerdung und Geburt willen/
und erbarme dich auch derjenigen Völker/
die bisher noch nicht an dich glauben/ und
denen dein Evangelium in ihren Tagen nicht
ver-

verkündiget ist. Erbarme dich solcher / o
 Herr! Denn du bist ja um deswillen in diese
 Welt kommen / daß du die Menschen selig
 machest. Bringe sie herbey / o Herr / daß
 deine Herrschaft aroß werde in aller Welt / ja
 daß deine Herrlichkeit allenthalben kund
 werde. O Herr Jesu! erhöre du uns aus
 Gnaden / und laß dieses Wort noch am heuti-
 gen Tage in seinen Segen eingehen / und
 solchen Segen uns nicht wieder verlassen / son-
 dern denselben vermehret werden durch alle
 diese Tage hindurch / ja bis ans Ende unsers
 Lebens / und bis wir mit demselben in
 die Ewigkeit eintreten und mit Freuden dein
 Angesicht schauen. Amen / Herr
 Jesu / Amen.

